
Hat Pfropfen einen Einfluss auf Blütenfarbe & -
größe?

Beitrag von „Stachelbär“ vom 8. März 2024, 06:12

Guten Morgen!

Ich finde dass gepfropfte Kakteen nicht immer gepfropft aussehen müssen. Ich pfropfe gerne 
tief auf jusbertii und versenke die Pfropfunterlage bei jedem umtopfen tiefer ins Substrat bis 
man sie nicht mehr sieht.

Hier als Beispiel die Asterix vom Jahr 2020 welche hier abgebilden im 11er Topf auf jusbertii 
gepfropft ist. Als Größenvergleich habe ich sie damals mit einer 50Cent Münze gekrönt.

Gruß,

Walter

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14760-hat-pfropfen-einen-einfluss-auf-
bl%C3%BCtenfarbe-gr%C3%B6%C3%9Fe/&postID=128982#post128982
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